

Freieigen, Heinsberg den 30. März 2009

UB-UWG Kreis Heinsberg jetzt auch in Wegberg

Auch in Wegberg hat sich eine kleine Gruppe der freien Wählervereinigung der UB-UWG Kreis Heinsberg gebildet. Als erster trat dieser Gruppe Thomas Nelsbach bei, der gemeinsam mit der UB-UWG Kreis Heinsberg eine lokale Gruppe für die Kommunalwahl 2009 in Wegberg aufbauen möchte.

Die UB-UWG Kreis Heinsberg und Thomas Nelsbach möchten gemeinsam mit weiteren interessierten Wegberger Bürgern eine Gruppe der unabhängigen Wählergemeinschaft in Wegberg aufbauen, die dort für den Rat kandidiert. Sicherlich, so Thomas Nelsbach und die UB-UWG Kreis Heinsberg sei die Zeit sehr knapp aber in Wegberg gebe es ein großes Potential von enttäuschten Wählern des konservativen bürgerlichen Lagers, die endlich eine Möglichkeit hätten mit der UB-UWG eine politische Gruppierung in den Stadtrat zu wählen, die Ihre Tätigkeit nur am Interesse der Bürger vor Ort ausrichten würden ohne Parteiideologien von Düsseldorf oder Berlin.

Aktuelle Themen, wie der Eiserne Rhein, die Polizeipräsenz vor Ort oder auch die Schulsituation mit der Thematik Gesamtschule würden, so Nelsbach und die UB-UWG nur nach Parteiideologie und Diktat aus Düsseldorf und Berlin ausgerichtet ohne die Interessen der Bürger vor Ort zu vertreten.

Thomas Nelsbach und die UB-UWG laden alle interessierten Wegberger Bürger ein an der aktiven Kommunalpolitik teilzunehmen. Diese können sich direkt bei Herrn Thomas Nelsbach oder auch bei der UB-UWG Kreis Heinsberg melden. Die Kontaktdaten sind über die Internetseite www.ub-uwg-kreis-heinsberg.de zu erfahren. Für Bürger die nicht über Internet verfügen besteht die Möglichkeit sich auch direkt an die Kreis UB-UWG zu wenden unter 02452 4567.

Für die Richtigkeit der Angaben im Auftrag:

Walter Leo Schreinemacher

Vorsitzender der UB-UWG Kreis Heinsberg

Foto: Thomas Nelsbach

DIE BÜRGERLICHEN